
 

 

 

 

 
未来を切り拓く生徒の育成 

～ ワクワクしながら、楽しく、生き生きと ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

※スクールプランは本校ホームページにも掲載してあります。ご覧ください。 

                       

全教職員が 「生徒の幸せを願い、生徒の可能性を伸ばす」  支援を心がけ、 

・間違いや失敗を恐れず、チャレンジする 

・自分と仲間を大切にする 

・感謝の気持ちをもつ 

この３つを、いろいろな場面で生徒に語り、先輩、家族、地域の方をはじめ、多くの人たちから、愛され、

「自律」した生徒になれるよう、従来の教育活動に加え、新たな取組に挑戦していきます。  

 その様子をこのホームページ（インスタグラム）で紹介していきますので、ご期待ください。  

  保護者、地域のみなさまにおかれましては、本校教育への今まで以上のご理解とご協力をお願いい

たします。                                  福井市足羽第一中学校長  岸上尚毅  
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 生徒総会 今期の生徒会テーマは

「いちゅみん －自分の色を咲かせよう－」
 ４月３０日（水）に、生徒総会を開催しました。昨年度２学期の生徒会

活動の報告のあと、今年度１学期の活動方針と活動計画が発表され

ました。 

 今年度１学期の生徒会テーマは「いちゅみん ―自分の色を咲かせ

よう― 」です。 

 生徒一人ひとりが、今まで以上にそれぞれの個性を発揮し、快適に

過ごせ、自主的に参加できる、まるでピクミンのような生徒になってほし

いという思いから、このテーマになりました。 

 今期の生徒会活動の特色は、「いちゅみん活動」と名付けた自主参

加活動を計画していることです。生徒一人ひとりの個性を生かせるよ

うな様々な活動を企画し、それぞれが得意な分野の活動に自主的に

参加することで、足羽一中をよりよい学校にしていくことを目指します。 

 この生徒総会では、足羽一中をよりよい学校にするためにどんな活

動ができるかを話し合いました。話し合う前に、生徒会長から、この「い

ちゅみん活動」に込めた思いが語られました。「自分たちの学校生活

が充実したものになるために、『何かをしてもらいたい』ではなく、『自

ら何かできることはないかを考えて行動する』ことを考えてほしい」とい

う生徒会長の言葉からは、生徒会長の「一中愛」が感じられました。生

徒の皆さんもそれを感じ 

取ったのか、建設的な話し 

合いが行われていました。 

これからの半年間、どん

な自主的な活動が行われ

るのか、とても楽しみです。

皆さんが生き生きと活動す

る姿が見られるのを楽しみ

にしています！！ 

授業参観・PTA総会
４月１９日（土）に、今年度最初の授業参観と、ＰＴＡ総会、学年懇

談会を実施しました。授業参観では、学級担任が授業を公開しまし

た。どの学級担任も、今年度最初の授業参観に向けて、生徒が活動す

る場面を保護者の方に見ていただこうと準備をしてきました。また、生

徒の皆さんも、多くの保護者の方の視線を感じたせいか、心なしかい

つもと違う雰囲気でしたが、担任とともに授業を創っていこうという様

子がうかがえて、どの教室でもとても素敵な授業が展開されていまし

た。 

  ＰＴＡ総会に引き続き、学年ごとに学年懇談会を行いました。それぞ

れ、学年経営の方針や学校生活について、今後の学年活動について、

学年の各担当から説明させていただきました。 

  当日ご参加くださいました保護者の皆様、お忙しい中本当にありが

とうございました。 


